

# 24Jam

## Wujud Sinergitas, Kapolsek Dan Camat Kuwarasan Beri Ucapan HUT Ke-78 TNI Datangi Markas Koramil Kuwarasan

Nasruloh - [KEBUMEN.24JAM.CO.ID](http://KEBUMEN.24JAM.CO.ID)

Oct 10, 2023 - 11:00



KEBUMEN - Wujud Sinergitas sesama aparat kewilayahan, Kapolsek Kuwarasan Iptu Kholil, SH dan Camat Kuwarasan Muhammad Taufik Hidayat, AP yang masing masing bersama sejumlah staf dan anggotanya memberikan ucapan selamat Hari Ulang Tahun ke-78 Tentara Nasional Indonesia (TNI) dengan memberikan tumpeng di Markas Koramil 19/ Kuwarasan di Jl. Puring Km. 6 Desa Kuwarasan Kecamatan Kuwarasan Kabupaten Kebumen Provinsi Jawa Tengah, Kamis (05/10/2023)



Kedatangan Kapolsek Kuwarasan beserta anggota, Camat Kuwarasan beserta staf, Ka UPT Dinas Puskesmas Kuwarasan dan perwakilan Kades wilayah Kecamatan Kuwarasan pada HUT Ke-78 TNI ini adalah merupakan bentuk kekompakan sekaligus untuk mempererat tali silaturahmi antara Forkopincam Kuwarasan, Pempdes dan dinas terkait.

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk kekompakan TNI - Polri khususnya di wilayah Kecamatan Kuwarasan sekaligus sarana untuk menjalin mempererat tali silaturahmi antara Polsek Kuwarasan, Kecamatan Kuwarasan dan Koramil Kuwarasan Serta dinas terkait lainnya.

Camat Kuwarasan mengatakan, "Sinergitas TNI - Polri di wilayah Kecamatan Kuwarasan sangat kompak, solid dan guyub. Jaringan Forkopincam terus berkolaborasi dan bersinergi dengan TNI - Polri dalam setiap kegiatan apa saja, Ungkap Camat Kuwarasan, Muhammad Taufik Hidayat, AP.

Dalam sambutannya Kapolsek Kuwarasan Iptu Kholil, SH menyampaikan, "Kita harapkan Forkopincam Kuwarasan selalu kompak, solid dan bersinergi, Selamat HUT TNI Ke-78, TNI - Polri tetap bersinergi sebagai benteng keutuhan NKRI," ucapnya.

Sementara itu Plh. Danramil 19/ Kuwarasan Kapten Inf Bambang Muldianto mengucapkan banyak terimakasih kepada Kapolsek, Camat Kuwarasan, Ka UPT Dinas Puskesmas Kuwarasan dan perwakilan Kades wilayah Kecamatan Kuwarasan beserta seluruh staf dan anggotanya yang telah berkunjung dan memberikan ucapan HUT TNI kepada satuan kami yang bertepatan pada hari ini HUT TNI Ke 78, semoga sinergitas kita selalu terjaga dan kompak selalu," pungkasnya

Redaktur : Nasruloh